



NOMBRE: RUBI DE JESUS ALVAREZ SANCHEZ

MATERIA: ADMINISTRACION

FECHA: 16/06/2020

6TO SEMESTRE ENFERMERIA

DIRECCIÓN

Introducción

El proceso administrativo se refiere a planear y organizar la estructura que compone a organismos sociales, así como dirigir y controlar las actividades para poder lograr sus objetivos en este ensayo hablaremos de 4 puntos y su importancia en la dirección. La dirección es aquel elemento de la administración en el que se logra la realización efectiva de todo lo planeado. La Dirección es un elemento muy importante dentro de la Administración, ya que esta ayuda a guiar y llevar de forma correcta una organización estable dentro de una empresa. Su calidad se refleja en el logro de los objetivos, la aplicación de métodos de organización, y en la eficacia de los sistemas de control. A través de ella se establece la comunicación necesaria para que la organización funcione.

Desarrollo

1.- ETAPAS DE DIRECCION

¿Cuáles son las etapas de dirección?

-  Dirección
-  Toma de decisiones
-  Integración
-  Motivación
-  Comunicación

supervisión y dirección con la estructura organizacional, mediante la guía de los esfuerzos del grupo social a través de la motivación, la comunicación y la supervisión.

La dirección también es un elemento importante de la administración ya que en el se logra la realización efectiva de todo lo planeado, por medio de la autoridad del administrador, ejercida a base de decisiones, ya sea tomadas directamente con más frecuencia, delegando dicha autoridad, y se vigila simultáneamente que se cumplan en la forma adecuada todas las órdenes emitidas.

2.- TOMA DE DECISIONES

La toma de decisiones es muy importante porque nos ayuda a Identificar y analizar el problema, Identificar los criterios de una decisión, definir la prioridad para atender el

problema, Generar las alternativas de solución, Evaluar las alternativas, Elección de la mejor alternativa, Aplicación de la decisión y la Evaluación de los resultados.

Una de las responsabilidades más importantes del directivo es la toma de decisiones.

Una decisión es la elección de un curso de acción entre varias alternativas, la responsabilidad más importante del administrador es la toma de decisiones.

Cuando se toma una decisión es importante identificar el problema para así aplicar las decisiones adecuadas

INTEGRACIÓN

La integración en el proceso administrativo permite distribuir el trabajo entre los miembros del grupo para establecer y reconocer las relaciones necesarias que permitan desempeñar los objetivos que se han propuesto.

Mediante la integración la empresa obtiene el personal idóneo para el mejor desempeño de actividades.

La integración comprende de cuatro etapas

1. Reclutamiento
2. Selección
3. Introducción o inducción
4. Capacitación y desarrollo

MOTIVACIÓN

La motivación es la fuerza que impulsa a un grupo o a una persona hacia una actuación para lograr, satisfacer una o varias necesidades personales también es un factor de suma importancia, ya que permite conducir al trabajador a interesarse más y a tratar de alcanzar sus objetivos y los de su empresa, en la actualidad es un elemento muy importante en la administración, por lo tanto, es importante conocerlo, y aún más dominarlo.

Las teorías en relación con la motivación pueden agruparse en dos grandes tendencias:

- ✚ Teorías de contenido
- ✚ Teorías de aprendizaje o enfoque extremo

Conclusión.

Mi conclusión es que administración podemos ver las etapas, comprender la estructura y en qué manera nos ayuda por ejemplo nos ayuda a obtener mejor personal, equipo, materiales, dinero, relaciones humanas.

Solo es posible llegar a lo que uno o un grupo, empresa, se proponga si tomamos en cuenta todos los puntos de administración se puede llegar tan lejos como uno desee claro si los líderes son competitivos y estar al pendiente de cada necesidad.

La administración es un elementó fundamental en la vida ya que la aplicamos diariamente



BIBLIOGRAFIAS: Archivos y recursos (RESUMEN DIRECCIÓN)

<http://pazlore.blogspot.com/2013/05/241-toma-de-decisiones.html>

<https://www.gestiopolis.com/la-motivacion-en-la-administracion/#:~:text=La%20motivaci%C3%B3n%20en%20las%20empresas,m%C3%A1s%20dominarlo%2C%20solo%20as%C3%AD%20la>

<https://www.emprendepyme.net/la-integracion-del-proceso-administrativo.html>

<https://www.aulafacil.com/cursos/administracion/de-empresas/la-motivacion-l19676>